

# 鶴沼ふれあいトライアングル

藤沢市 学校・家庭・地域 三者連携推進事業（三者連携ふじさわ） 鶴沼中学校区協力者会議



～学校・家庭・地域の「ふれあい」で子どもたちの「健やかな成長」を～

～市長・教育長と意見交換会をしました～

鶴沼ふれあいトライアングルから藤沢市へ提案



11月27日（水）鈴木市長、平岩教育長と鶴沼ふれあいトライアングル役員との意見交換会が行われました。

『子どもを取り巻く地域の取り組みと課題について』をテーマに、3校合同引き渡し訓練や登下校の見守り、学校支援の充実を図るための人材・財源確保など、内容は盛りだくさん。

## 学校の今 防災編 地域が手をつなぎ災害に備える

鶴沼中学校では年3回避難訓練を行います。1回目 津波警報の避難訓練... 2回目 3校合同引き渡し訓練... 3回目 火災時の避難訓練



Yワイまつり in げぬま 今年もやります 子どものお祭り 7月19日

### 地域

- 鶴沼地区郷土づくり推進会議 長瀬輝行... 鶴沼地区防犯協会 森井時夫... 鶴沼地区民生委員児童委員協議会 古川京子

2020年3月31日発行 鶴沼ふれあいトライアングル 問合せ：鶴沼市民センター 0466-33-2001

## 学校・家庭・地域が手をつなぎ子どもたちを応援

- 【賛同者「サポーター」】市古元臣 豊原恵理子... 【PTA】鶴沼中 黒崎浩司... 【KFP(おやじバトロール隊)】小林昭二(代表)

## 学校 自慢



鶴洋小学校 校長 小沼 徹



鶴沼小学校 校長 畠山 久枝



鶴沼中学校 校長 鈴木 茂和

鶴洋小学校の校庭には「タイムトンネル」という遊具があります。円錐形を横に倒したような形をしていて、ちょうどラップのように見える遊具です。

他の学校ではなかなか見ない形でもとも人気があります。低学年はもろんのこと、高学年にも人気があり、休み時間は黒山の人だかりができます。

先日修理が終わり、見た目もロープの張り具合も、すっかり新品同様に復活しました。今日もタイムトンネルは鶴洋の子どもたちの遊びを通しての体力向上に一役買ってくれています。



### 笑顔 気づき たっぷり たいえあい

鶴沼ふれあいトライアングルの関係者の皆様には、日頃より子どもたちの健全育成にご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

昨今の子どもを取り巻く環境は、夏の暑さによる熱中症、台風による水害、交通事故、不審者、SNSの使い方等々、気をつけなければ命の危険にさらされることも... 今後の防災教育について「主体的に行動する態度」を育成するように求められています。

鶴沼中学校の校門を入ると目に入るのが、大きな木(カイツカイブキ)と花壇です。鶴沼中学校の顔です。最初に目に飛び込んでくるので、これが印象に残ります。花壇はPTAのグリーン部の方々が日々(ほぼ毎日誰かが来ています)植え替えや手入れをされていて、いつもきれいな状態が保たれています。

